

# Une belle rencontre autour de l'espéranto

Article exclusif

réservé aux abonnés Voir l'offre Digital (</offre-digital/?url=http%3A%2F%2Fwww.ladepeche.fr%2Farticle%2F2015%2F03%2F03%2F2059387-une-belle-rencontre-autour-de-l-esperto.html>)

Votre crédit de bienvenue en cours : 20 articles

Publié le 03/03/2015 à 03:54

## La Bastide-sur-l'Hers (09)



Choristes et musiciens au diapason /Photo DR.

Le vingt-deuxième stage de chant choral international du Chœur espéranto transpyrénéen vient de se terminer. La chef de chœur bulgare Zdravka Boïtcheva a fait travailler à quatre voix les choristes, venus des six coins de l'Hexagone, de Belgique (Flandre) et d'Espagne (Pays basque).

Les participants ont partagé une semaine de vie collective en espéranto avec cinq heures de chant par jour. Une initiation aux danses basques et bretonnes était au programme des soirées, ainsi qu'une conférence sur la transition et des jeux de cartes, de chiffres, de lettres...

La météo a permis quelques visites touristiques en pays cathare et, bien sûr, les emplettes de spécialités locales pour rapporter aux amis, en souvenir de ce beau séjour musical en Ariège. Les soupes de Jocelyne ont été appréciées par tous.

C'est à Limbrassac qu'a eu lieu le concert final, suivi d'un bal folk, avec «redite» à La Lausada.

Les cinq adolescents participants ont présenté une impressionnante prestation de rythmes à vous couper le souffle. Cette année, deux musiciens se sont joints à la flûtiste classique, à l'accordéoniste trad et au joueur de fifre : un guitariste rockeur et une violoniste folk.

Ils ont apporté la touche celtique au concert et animé également la dernière soirée, avec le répertoire de chansons de variété française du groupe La Kompanoj.

Chansons traduites en espéranto en vue du 100e Mondial de l'espéranto, l'été prochain, à

Lille.

*La Dépêche du Midi*